



PATRICE CONTAT, VIRGINIE DANG VAN SUNG, NICOLE RANNARD ET MICHEL LANGLET

La Roche
ENSEMBLE

Commune de La Roche-sur-

TRIBUNE DÉCEMBRE 2023

Être une opposition constructive mais qui fait entendre sa voix, tel est notre objectif.

L'équipe majoritaire dit à qui veut l'entendre qu'elle est ouverte, mais qu'elle se heurte à des oppositions avec qui elle ne peut pas discuter. En réalité, elle n'accepte ni la contradiction, ni la remise en cause de ses méthodes. 2 exemples :

Nous avons demandé un référendum sur le projet de l'Arena Haute-Savoie que toute l'équipe majoritaire a refusé alors que ce projet structurant n'était même pas dans leur programme en 2022. Nous pensons que ce sont les Rochois qui doivent décider. Depuis, pas de son, pas d'image, malgré la gronde et les demandes d'informations régulières lors des Conseils Municipaux.

La réhabilitation de l'ancien hôpital Andrevetan, elle, n'a jamais été abordée dans aucun Conseil Municipal depuis juillet 2022. Et soudain, la majorité nous annonce qu'une information sera faite aux Rochois le 19 décembre 2023 sur un projet déjà ficelé, sans modifications possibles, alors que beaucoup de questions se posent encore. Là aussi, nous demandons que les Rochois soient consultés au préalable pour donner leur avis.

Par ailleurs, nous saluons l'ouverture d'un Centre de Santé près du parking des Afforêts début 2024. Cette structure avait été initiée par l'équipe Georget-Montant. Nous pensons également que le projet de Maison de Santé Pluridisciplinaire près de la Coriandre a été injustement bloqué par le Préfet et que les élus doivent absolument le soutenir.